

知と愛と力つくして

ふるさとを愛し、
夢の実現に向けて
挑戦し続ける児童・
生徒の育成

令和5年12月22日 文責：北本憲仁

★飛躍～みんなで挑戦 つながる絆～★

今日の終業式では、1年生代表 下田蓮さん、2年生代表 松本尊さん、3年生代表 徳丸幸汰さん、旧生徒会代表 石阪小葉さんの4名が発表しました。2学期の成長や充実ぶりがうかがえる本当に素晴らしい内容でした。それぞれの発表をもとに、105名の生徒が自分を振り返り、これからの生活に具体的な形としていかしてほしいと考えます。



さて、明日から冬休みです。各先生方からの話を振り返り、各種たよりで生活のきまり等を確認し、健康安全な毎日を過ごしましょう。

令和6年1月9日(火)、皆さんの笑顔を待っています！

☆地域の子どもは、地域で守り、育てる…『虹の会』☆

11月25日(土)、熊本県青少年育成会議より、菊鹿町ボランティア団体の『虹の会』が表彰されました。文化祭での石焼き芋の提供や運動場の大木伐採、町内パトロールや地域祭りへの参加等など、平成17年からの継続的な活動が評価され受賞されたことがとても嬉しく思います。これからも、心豊かにたくましく生き抜いていく菊鹿の子供たちをよろしくお祈りします。この度の受賞、誠におめでとうございます！



【虹の会代表：矢野様】

★今年の漢字★

「今年の漢字」は、京都市に本部がある「日本漢字能力検定協会」が1995年(平成7年)に始めました。その年の世相を表す漢字ひと文字を全国から募集し、最も多かったものを「今年の漢字」として、毎年12月12日前後に清水寺で発表しています。今年も、14万7878票の中から、最多5976票を集めた「税」の文字が選ばれました。その理由について協会は、1年を通して増税の議論が行われたことに加えて、所得税などの定額減税が話題にのぼったことのほか、インボイス制度の導入やふるさと納税のルール厳格化など、「税」にまつわるさまざまな改正や検討が行われたことなどをあげています。

少し難しい部分もあるようですが、私たちの生活にとって身近な「税」です。租税教室や税の作文等でも学んでいますので、日頃から興味関心もちたいですね。【これまでの今年の漢字⇒】

1995	1996	1997	1998	1999	2000
震	食	倒	毒	末	金
2001	2002	2003	2004	2005	2006
戦	帰	虎	災	愛	命
2007	2008	2009	2010	2011	2012
偽	変	新	暑	絆	金
2013	2014	2015	2016	2017	2018
輪	税	安	金	北	災
2019	2020	2021	2022	2023	2024
令	密	金	戦	税	？

今年も残りわずかですが、一年を顧みながら新年をまちたいものです。

皆様、よいお年をお迎えください！

*2024年元日は晴れの予報、初日の出を見ることができそうです。

